



Ce couple connu sous le nom de Son Excellence Frank Emmanuel Biya, le président élu de la nation ouest-africaine Cameroun et son épouse, Madame Sharon Anyi Nkeng Alenda, sont des âmes sœurs qui parcourent presque la même vallée culturellement avec certains droits de passage similaires avant l'idée d'avoir leur Mariage. De villages d'origines similaires et autres, nous savons qu'un tel couple a la gouvernance pour très bien diriger en Afrique. D'après des notes de français et d'anglais dans leur relation, nous posons pour garder espoir que ces deux-là aient un merveilleux mariage.



Les nuances des villages africains d'Etoudi et de Yaoundé et pourtant les lumières clignotantes de la ville africaine de Doula et de la singulière commune camerounaise appelée Bamenda qui nous rappellent que tout est possible.

En tant que famille, nous sommes aimables et très fervents d'avoir une introduction sur ce qu'un mariage peut apporter entre Son Excellence Frank Emmanuel Biya et sa future épouse, Madame Sharon Anyi Nkeng Alenda. Nous avons joint un souvenir de portraits qui feront une maison matrimoniale pour Son Excellence Frank Emmanuel Biya et Madame Sharon Anyi Nkeng Alenda en tant que mari et femme.

En tant que femmes mariées, nous épinglons des oreillers et nous choisissons des rubans roses ou jaunes pour les cheveux de nos filles. En tant que femmes, nous sommes tellement excitées. Une épouse devient mère. Le mari devient père. Je me retrouve à rassembler des vêtements de bébé une fois que je pense que c'est au coin de la rue, mais une saison de quelque chose d'autre s'installerait. Les enfants sont un cadeau du Seigneur. Béni soit le fruit, le ventre de toutes les mères et épouses de la diaspora africaine.

Nous ne pouvons que donner de nous-mêmes, nous devons être inébranlables. En tant que parents après le mariage.

Les femmes mariées ont-elles déjà glané des vêtements de bébé après un mariage ? C'est pour conclure que nous avons besoin de paix dans le mariage. Eh bien, nous espérons entendre le doux cri d'un enfant entre Son Excellence Frank Emanuel Biya et son épouse pour être Madame Sharon à la présidence camerounaise pour bénir la maison présidentielle du nouveau couple.